



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>80 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84346563</b>
Prix	<b>1 055 000 €</b>

## Paris 2Eme Appartement à vendre (75002)

Au cœur du deuxième arrondissement, à proximité de la rue montorgueil et de la rue etienne marcel, barnes le marais vous propose en exclusivité cet appartement d'une superficie de 73m<sup>2</sup> loi carrez situé au dernier étage desservi par un ascenseur au sein d'un immeuble très sécurisé. Il se compose d'une entrée, d'un séjour, d'une cuisine avec une verrière, de deux chambres, d'une salle de bain avec un espace buanderie, d'un dressing, et des toilettes séparées. Vous serez séduits par sa localisation, son calme, son plan optimisé et ses nombreux rangements. L'appartement dispose de la ...

*Barnes le marais has the exclusive listing of this 73m<sup>2</sup> or 786 sq ft (carrez law) apartment on the top floor of a secure building with a lift near rue montorgueil and rue etienne marcel, in the heart of the second arrondissement. Comprising an entrance hall, a living room, a kitchen with a glass roof, two bedrooms, a bathroom with a laundry area, a walk-in wardrobe, and a separate toilet. The location, peace and quiet, optimised layout and ample storage space are sure to delight. The apartment has air conditioning. Large cellar also included. Sole agent: carole delahaye +33 (0)6 45 02 47 34 ...*

## **BARNES LE MARAIS**

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

